

# DANKSAGUNG

Seuzach, im November 2020

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## **Hanna Sprenger-Nohl**

erfahren durften.

Für die einfühlsamen Abschiedsworte möchten wir uns herzlich bei Herrn Pfarrer Hanspeter Mathes bedanken.

Unser besonderer Dank geht auch an die MitarbeiterInnen der Spitex RegioSeuzach, die Ärzte und das Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle und fürsorgliche Pflege sowie an den Hausarzt Herrn Dr. Andreas Demarmels.

Ebenfalls bedanken möchten wir uns für die zahlreichen Spenden.

Die Trauerfamilie